

Réunion de bureau du 3 août 2022

A la demande du Président, nous étions réunis mercredi 3 août 2022 en visio conférence zoom à 18H.

Les participants : Jean Marc Ferrand, Catherine Le Brun, Denis Charles, Marie Annick Corre, Françoise Nardon, Martine Queffrinec, Bruno Baroni (représente Bernard Jacquet) ,

Invités : Yves Bouliou pour Ar Jakez et Nathalie Marin pour les activités informatiques;

Excusés : Pierre Le Glatin, Bernard Jacquet

1 – Le bourdon en Bretagne

1-1 *remerciements*

Les 5 délégués ou les référents des étapes du Bourdon remercient au fil de l'eau les mairies, les associations qui ont participé à l'organisation des étapes et des festivités ainsi que le Père Blot.

Bernard Jacquet a préparé des courriers « type » qui seront transmis.

1-2 *autres dépenses*

Nous avons validé :

- un don de 100 € pour l'église de Blain pour la mise à disposition pour le concert.
- Défraiement de JC Benazet de 200 €, déjà voté en CA.
- Vertou : la location de la salle sera à payer.¹
- Présence au salon du Pélerin de Paris, prise en charge de 60 euros pour P-Y Unguran déjà validée en CA à effectuée par virement.

- Père Blot : indemnités kilométriques à prévoir pour ses déplacements à Blain et Pont Croix ,

- Autel de Drouges :

Nous avions voté au CA du 8 février 2020 un soutien de 500 € :

« Patrimoine

Le père Blot sollicite le soutien financier de l'association pour la réalisation de l'autel de l'église de Drouges (Ille- et- Vilaine). (en bois doré, peint par Pierre Le Cacheux, artiste de Paris, intégrant une évocation de St Jacques et un St Michel) Son coût est de l'ordre de 6 à 7000 €.

Rappel de Pierre Nedelec : l'association donne son soutien uniquement pour le patrimoine jacquaire. Mise au vote : le soutien financier d'un montant de 500€ est accordé à la majorité du conseil (3 abstentions). »

Le virement sera à faire au Père Blot, l'autel a été livré, cf Ar Jakez de juillet dernier.

Le président demande que soit effectué chaque année un tableau de tous les dons ou demandes acceptées par l'association afin de mieux suivre ces dépenses.

Des cadeaux, des dédommages, sont à prévoir pour les sculpteurs des petits bourdons, musiciens... Ceci peut être financé par chaque délégation sur son budget annuel de 300 €. Cela peut être également des ouvrages de l'association, jacquets d'honneur ou toute autre initiative de la délégation concernée.

2- Le Bourdon en Espagne

Des badges ont été fabriqué pour les pèlerins bretons à Santiago, les choristes pour environ 300 €, à payer. Les badges non distribués seront proposés à la vente dans les permanences.

Un pot d'accueil sera organisé pour les participants à la Journée Bretonne de Santiago , le budget est voté pour 200 €.

Les choristes achèteront une étole ou une écharpe de couleur pour compléter leur tenue. Le financement sera pris en charge par l'association A Blain, la quête au chapeau a rapporté 471 €.

Prévoir l'achat d'une sono portative pour les concerts. Sujet à présenter en CA Nathalie précise que l'on peut en trouver d'occasion.

3-Le retour du Bourdon

Les autorités compostellannes montrent peu d'enthousiasme pour mettre en valeur le Bourdon Breton après son arrivée.

Le Bourdon reviendra en Bretagne, peut-être au Musée de la Pointe St Mathieu.

Françoise Nardon propose qu'il siège à la délégation organisatrice de l'AG et **se** transmette tous les ans.

A valider au prochain CA.

De même, nous validerons en novembre les emplacements des petits bourdons.

4-Les photos collectées

Nathalie a créé sur Microsoft-office 365 les fichiers pour classer les photos prises lors du passage du Bourdon. Elle transmettra à chacun un mode opératoire.

5 – Journée Bretonne à Santiago – 3 octobre 2022

Recensement des participants :

Un courrier sera adressé par les délégations à tous les adhérents pour recenser les personnes présentes à Santiago pour l'arrivée du bourdon et la journée du 3 octobre. La réponse sera à retourner à sa/son délégué.

Jean Marc Ferrand, Yves Bouliou e Catherine Le Brun le préparent.

Date d'arrivée du Bourdon et de ses porteurs :

Le Bourdon pourrait arriver le 1^{er} ou le 2 octobre.

Une date est souhaitée, car certains d'entre nous voudraient accompagner le Bourdon lors de la dernière étape. Henri Panheleux pourrait vers le 20 septembre faire le point sur la date prévue.

Avant l'arrivée du Bourdon :

Jean Marc Ferrand sera à Santiago le 1^{er} octobre pour finaliser l'organisation de la journée du 3 octobre : visites à Webcompostella, Cathédrale, Office Tourisme...

Programme du 3 octobre :

- La messe est prévue à 9h30. Il faudra être présent dès 7h30. Remise des badges.

La cathédrale réserve 10 places : 4 ou 5 pour les porteurs du Bourdon, le président et son épouse , Jacques Bossard et son épouse.

Dès l'arrivée à l'église, il faudra réserver des places supplémentaires : participants de la journée et choristes.

- photo de groupe à la sortie,

- aubades du Chœur en ville si nous obtenons les autorisations,

- Concert à 19 h à l'église Santo Domingo de Bonaval sous réserve des autorisations.

Il faudra mettre en place une équipe pour assurer l'ouverture, fermeture de l'église et la sécurité pdt le concert.

Si possible, nous finirons par le pot de l'amitié.

6 – Le Chœur à Fisterra et Muxia - 4 octobre 2022

Le car pourra être dès 11 h à Fisterra. Un accueil des Bretons est prévu.

Photo souvenir devant le phare.

7 – Ar Jakez

Yves Bouliou nous a présenté le déroulé du prochain numéro qui sera consacré en grande partie au Bourdon.

Les articles sont à lui transmettre au plus tard pour la mi septembre. Il se servira des parutions sur Facebook écrites par Henri Panheleux pour la partie espagnole.

Le numéro d'octobre aura une nouvelle Une avec un Z ! Ar Jakes devient Ar Jakez. Il restera du papier en stock avec la Une actuelle pour 700 pages . Yves propose de les utiliser pour de la communication sous forme de numéros spéciaux à l'occasion de salon...

Sa proposition est validée par le Bureau.

8 - AG de la FFACC à Arras les 14, 15 et 16 octobre.

Notre association sera représentée par le président et Françoise Nardon.

9- Forum des Chemins à Nantes

Ce Forum organisé par les Haltes Pèlerines avec le journal LE PELERIN sous la houlette de Gaëlle de La Brosse aura lieu les 3 et 4 mars 2023.

Suite à la demande de la délégation de Loire Atlantique , nous validons notre présence.

Tous les sujets mis à l'ordre du jour étant traités, la réunion est clôturée à 19h45.

Le Président
Jean Marc Ferrand

La secrétaire
Catherine Le Brun